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ATA DA 398ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 1 
19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 04/11/2015 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA 2 
PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Leovigildo Cavalcanti de Albuquerque Neto, Ricardo Valério Costa 5 
Menezes, Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, Conselheiros Efetivos: Ivanaldo Ferreira de 6 
Menezes, Maria Aparecida J. de Farias e Pedro Segundo de Mendonça e Raimundo Inácio da Silva 7 
Filho, Conselheiros Suplentes: Francisco de Assis R. da Silva, Luiz José de O. Bezerra e a Gerente 8 
Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.  9 
 10 
EXPEDIENTE:  11 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: Às dezesseis horas e vinte 12 
minutos do dia cinco de novembro de dois mil e quinze, o Presidente Leovigildo Cavalcanti de A. 13 
Neto iniciou os trabalhos da Tricentésima Nongentésima Oitava Sessão Plenária Ordinária do 14 
Conselho Regional de Economia da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de todos. O presidente 15 
apresentou a pauta a todos os conselheiros presentes para análise prévia e consequente aprovação 16 
da pauta. Em seguida comunicou as ausências justificadas: Conselheira Efetiva Fabíola Andréa Leite 17 
de Paula e o Conselheiro Suplente Antonio de Lisboa Batista, ambos em virtude de compromissos de 18 
trabalho. Colocado em discussão as justificativas foram aceitas. Em seguida o presidente efetivou para 19 
esta Sessão, os conselheiros suplentes convidados Francisco de Assis R. da Silva e Luiz José de O. 20 
Bezerra.  Antes de dar início à pauta, o presidente convidou o Estudante do Curso de Economia da 21 
UFRN, Jackson Gomes Antunes para apresentar o Projeto de criação do CORECON Acadêmico, nos 22 
moldes de alguns Corecon’s. Com a palavra o Conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho sugeriu 23 
que esse trabalho proposto no projeto Corecon Acadêmico seja através da Empresa Júnior que já tem 24 
esse trabalho, o mesmo disse que quando estudante pôde constatar a funcionalidade e que fez parte 25 
das atividades por dois anos, podendo ter boa atuação junto ao CORECON. O Conselheiro Pedro 26 
Segundo de Mendonça questionou com será a parte legal de funcionalidade desse Corecon 27 
Acadêmico, além de ressaltar que não é a atividade principal do Conselho de Economia a realização 28 
de cursos. O Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes acha importante a atuação através da 29 
empresa Júnior já existente, ressaltando até que quando o mesmo trabalhava no BNB a empresa 30 
Júnior tinha convênio com o banco e que tem grande importância para os estudantes. O presidente 31 
Leovigildo Cavalcanti disse que desde 2003 a empresa júnior já existe na UERN, mas que nunca 32 
funcionou, isso porque tem questões jurídicas, até porque não é exclusiva do curso de economia, 33 
abrangendo vários cursos da faculdade. O Vice-Presidente Ricardo Valério Costa Menezes disse que 34 
em nome do CORECON/RN se compromete acelerar essa ponte com a empresa Júnior, pois tem todo 35 
interesse dessa participação conjunta de modo que possa colaborar com o Conselho por ocasião da 36 
realização do SINCE/2016. Após a explanação e troca de opinião entre os conselheiros presentes, o 37 
presidente determinou que a Gerente Executiva Maíza Costa envie o projeto para um parecer jurídico. 38 
 39 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O presidente colocou em discussão a Ata n.º 397ª que foi 40 
enviada previamente para ciência de todos os conselheiros via e-mail e via postal, juntamente com a 41 
convocação dessa plenária. Após consulta a todos os presentes, o presidente submeteu à votação e a 42 
ata foi aprovada sem ressalvas. 43 
 44 
LEITURA DE PORTARIAS E RESOLUÇÕES DO CORECON/RN: O presidente fez leitura da 45 
Resolução n.º 375/2015, que fixou os valores para anuidade de 2016, além de emolumentos e taxas.   46 
 47 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente informou o 48 
saldo em conta bancária no valor total de R$ 67.664,45 (sessenta e sete mil, seiscentos e sessenta e 49 
quatro reais e quarenta e cinco centavos), entre Conta Corrente e Poupança. Dando continuidade, o 50 
presidente informou que comparando com o exercício de 2014 no mesmo período, o Conselho possuía 51 
no mesmo mês de 2014, o saldo total de R$ 39.671,05 (trinta e nove mil, seiscentos e setenta e um 52 
reais e cinco centavos).   53 
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INFORMES DA PRESIDÊNCIA: O Presidente Leovigildo Cavalcanti de A. Neto passou os seguintes 54 
informes: 1) Que foi publicado no Diário Oficial do Estado do dia 15/10/2015, Edital com resumo da 55 
Resolução nº 375/2015, que aprovou o valor da anuidade para o exercício de 2016, como também está 56 
publicada no site do CORECON/RN e quadro de avisos do CORECON/RN; 2) Foi informado que no 57 
dia 08/10 foi enviado e-mail aos Conselheiros “Projeto de Ação Natal Sem Dívidas”, evento do 58 
PROCON NATAL, para o período de 09 a 27/11/2015, com a solenidade de abertura dia 5/11 às 9h30, 59 
mas nenhum conselheiro manifestou interesse em colaborar. O presidente pediu a colaboração dos 60 
conselheiros de modo que possam participar com essas atividades, o mesmo ponderou que não 61 
poderá participar em virtude de compromissos na cidade de Mossoró com a retomada das atividades 62 
na Universidade. Com a palavra o Vice Presidente Ricardo Valério ressaltou que esse convite do 63 
PROCON é fruto do convênio assinado por ocasião da Semana do Economista e passou mais 64 
detalhes do evento em virtude de vários contatos com o Coordenador Kleber Fernandes. Com a 65 
palavra o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes sugeriu que o convite seja enviado aos 66 
economistas fazendo consulta se alguém tem interessados em colaborar; 3) Informou que desde o 67 
mês de julho/2015 o Sindicato dos Economistas não paga o aluguel mensal, mas no dia dessa plenária 68 
o Diretor Financeiro do Sindicato, Econ. Robespierre do O’ enviou e-mail informando que a situação 69 
será regularizada em novembro; 4) Informou que o CORECON/RN foi convidado a participar da 70 
Comissão Julgadora no Prêmio BNB de Microcrédito e Pronaf, mas em virtude da greve bancária o 71 
concurso foi suspenso, sendo que o Conselho já havia indicado o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de 72 
Menezes para fazer parte da comissão. Em seguida o presidente passou a palavra ao Vice-Presidente 73 
Ricardo Valério Costa Menezes passar seus informes: 1) O Vice-Presidente Ricardo Valério de 74 
início pediu a colaboração dos Conselheiros com retorno e manifestações de e-mails e publicações no 75 
WhatsApp, sendo com sugestões, confirmações e também expressando suas opiniões, enfatizando 76 
que até mesmo os assuntos do cotidiano como o recebimento e correção de atas, entre tantos outros 77 
assuntos administrativos não estão dando o retorno. O Vice Presidente ponderou que com o 78 
mecanismo moderno como WhatsApp ou Facebook ficou tudo muito fácil e viável para difundir e 79 
divulgar as ações do CORECON/RN, mesmo que seja “ curtindo” e compartilhando com os demais 80 
participantes de seus grupos; 2) Falou da sua participação em reunião com o Secretário de 81 
Planejamento e Finanças, Gustavo Nogueira, em atenção ao documento encaminhado pelo 82 
CORECON/RN sobre sugestões as adequações do tamanho da Redução do Custeio público Estadual; 83 
3) Abordou de sua participação na cerimônia de abertura da XXI Semana da Ciência, Tecnologia e 84 
Cultura – CIENTEC, no dia 20/10 no auditório da reitoria da UFRN; 4) Participou da ANGE que foi 85 
sediada pela UFRN no período de 14 a 16/10, também participaram do evento os Conselheiros 86 
Denilson Araújo, Fabíola Andréa e Luiz José. O Vice – Presidente disse que foi muito válida a 87 
presença do CORECON/RN no evento, pois teve a oportunidade de pleitear junto aos presidentes dos 88 
Corecon’s de SP, RJ, PR e BA que também estavam presentes ao evento, tendo obtido boas 89 
perspectivas de patrocínios para o SINCE/2016; 5) Informou sobre a disponibilização de Assessoria 90 
Jurídica sem custo para os Economistas todas as quartas-feiras na sede do CORECON/RN. Essa 91 
atividade é uma parceria através do SINDECON/RN, cujo profissional já desenvolve atividade 92 
semelhante em outros órgãos, prestando esse tipo de serviço. Oportunamente o SINDECON e 93 
CORECON formalizarão essa prestação de serviço, de modo que será enviado um comunicado aos 94 
Conselheiros e toda categoria de economistas, ressaltou o vice-presidente; 6) informou que firmou 95 
parceria com a empresa Premier Treinamentos e Consultoria para realizar “Treinamento para 96 
Habilitação e Formação de Pregoeiro”, que será realizado no auditório do CORECON/RN, nos dias 19 97 
e 20/11, das 8h30m às 12h30m e das 14h às 18h, cujo investimento por pessoa é de R$ 2.375,00 98 
incluindo material de apoio com apostila, coffee break e certificado de formação de pregoeiro, e em 99 
contra partida o CORECON terá duas cortesias. O vice- presidente sugeriu que uma dessas cortesias 100 
seja destinada a um dos funcionários e a outra para algum conselheiro que tenha interesse, mas 101 
nenhum dos presentes manifestou interesse e ficou definido de fazer consulta aos demais.  102 
 103 
ORDEM DO DIA:  104 
ANÁLISE E APROVAÇÃO DO BALANCETE III TRIMESTRE/2015: Com a palavra o Conselheiro 105 
Ivanaldo Ferreira de Menezes, Presidente da Comissão de Tomada de Contas - CTC relatou o 106 
Processo nº.13.450/2015, referente ao Balancete do III Trimestre / 2015. O Conselheiro fez leitura do 107 
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parecer e análise das despesas e receitas com respectivos detalhes nas contas, assim como destacou 108 
que anualizando as despesas do Conselho com base no balancete do mês de setembro/2015, sinaliza 109 
um fechamento anual com margem positiva acima dos R$ 20.000,00, a mesma análise feita sobre 110 
vencimentos e vantagens, encontra um valor de R$ 91.493,03, para um valor orçado de R$ 93.546,67, 111 
o que sinaliza uma margem positiva de R$ 2.047,64. Com a análise destes dois pontos apontam um 112 
saldo superavitário de aproximadamente R$ 20.498,85, que somado com as disponibilidades 113 
financeiras recebidas do exercício anterior de R$ 29.787,20, devemos encerrar o exercício de 2015 114 
com as disponibilidades financeiras do Conselho de aproximadamente R$ 45 mil, finalizou o 115 
Conselheiro.  116 
 117 
ELEIÇÃO 2015: O presidente informou sobre o processo eleitoral nº 13.337/2015, cujo pleito foi 118 
realizado nos dias 29 e 30/10/2015 via internet, que teve o seguinte resultado: Votaram 94 119 
economistas dos 622 em condições de votos (ECV), sendo 84 votos válidos, 04 brancos e 06 nulos. O 120 
presidente do pleito eleitoral, Economista Cândido Gabriel de Araújo proclamou eleita a chapa única, 121 
“AVANÇAR COM INOVAÇÃO”, composta pelos economistas: Conselheiros Efetivos e suplentes com 122 
mandatos de 2016 a 2018: Efetivos: Celso Arnaldo de Medeiros; Francisco de Assis R. da Silva; 123 
Wagner Antonio Puerta e Conselheiros Suplentes: Economistas Aluísio Alberto Dantas, Marcos 124 
Frederico Carreras Simões e Rosangela dos Santos Alves Pequeno e Delegados Eleitores efetivos e 125 
suplentes, respectivamente, Fabíola Andréa Leite de Paula e Leovigildo Cavalcanti de A. Neto. O 126 
processo foi colocado em apreciação e a plenária aprovou seu resultado, cujo Dossiê será enviado ao 127 
COFECON para efeito de homologação.  128 
 129 
PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2016: O presidente informou que a Proposta 130 
Orçamentária para o exercício de 2016 já está em fase de elaboração pela Gerente Executiva Maíza 131 
Costa, que terá uma análise prévia com o Conselheiro, presidente da CTC, Ivanaldo Ferreira de 132 
Menezes para definir a metodologia e demais procedimentos para a proposta. O presidente sugeriu 133 
que quando for elaborar a proposta, que sejam colocadas verbas para a Semana do Economista para 134 
os locais onde tem o curso de Economia, como Assu, Mossoró, Natal e Pau dos Ferros, assim como, 135 
devam ser disponibilizados alguns valores para patrocínios referentes a eventos que tenham interesse 136 
do Conselho.  137 
 138 
SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA- SINCE/2016: O Presidente informou que 139 
os membros da Comissão (Ricardo Valério- Coordenador da Comissão, Leovigildo Cavalcanti, Fabíola 140 
Andréa, Maíza Costa, Paulo Hermance Paiva – Conselheiro Federal e Sidney Pascoutto da Rocha – 141 
Vice Presidente do CORECON/RJ) responsáveis pela elaboração do projeto do SINCE/2016 se 142 
reuniram na sede do CORECON/RN no dia 14/10/2015, ocasião em que foram discutidos vários 143 
pontos do projeto do SINCE, em especial a parte financeira. Informou que foram entregues ofícios em 144 
mãos aos presidentes dos Corecon’s do RJ, SP, PR e BA, por ocasião da ANGE, solicitando patrocínio 145 
para o Simpósio. Com a palavra o Vice-Presidente passou detalhes sobre os valores, ficando definido 146 
um teto máximo de R$ 272.000,00 (duzentos e setenta e dois mil reais) para o fechamento do projeto 147 
preliminar e posterior envio ao COFECON.  148 
 149 
INFORMES DA FISCALIZAÇÃO: Com a palavra o conselheiro Pedro Segundo de Mendonça, 150 
Coordenador da Comissão de Fiscalização, passou as informações sobre o andamento da 151 
fiscalização, sobretudo o processo da empresa SERASA cujo indeferimento já se deu pela segunda 152 
vez e que será enviado ao COFECON, também sobre a situação de inadimplência que está muito alta, 153 
em 42,22%.  154 
                                                                                  155 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: A Conselheira Maria Aparecida Rocha J. de 156 
Farias relatou o processo de Cancelamento de Registro, nº 1610, de Ana Luisa Shelman Flor e 157 
Registro de Diploma (transferência) nº 1965, Carlos André de Oliveira, o Conselheiro Raimundo 158 
Inácio da Silva Filho relatou o processo de Cancelamento de Registro, nº 1870, de Adilson Tavares 159 
Barbosa, nº 1154, de Núbia Maria da Conceição que indeferiu, mesmo contrariando o parecer jurídico 160 
e assim ficou aprovado para envio ao COFECON para análise dos pareceres e decisão final; e nº 454, 161 
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de Aldanira Ramalho Pereira Souto Barreto ( que baixou em diligência), Conselheiro Pedro Segundo 162 
de Mendonça relatou o processo de Cancelamento de Registro(transferência), nº 1938, de Ray 163 
Rommenigge do N. Rabelo e nº 61, da SERASA/SA, tendo sido inferido e analisado na plenária 164 
anterior, e deu parecer para que seja enviado ao COFECON para decisão final, Conselheiro Ricardo 165 
Valério Costa Menezes relatou o processo de Fiscalização, Registro nº 66, da empresa Terrasul 166 
Assessoria em Comércio exterior que teve documento de finalização para arquivo. Os conselheiros 167 
deram pareceres favoráveis pela aprovação nos processos. A Plenária aprovou os pareceres dos 168 
relatores.  169 
 170 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: O Conselheiro Raimundo Inácio da Silva Filho elogiou e 171 
enalteceu a dedicação com que o Conselheiro Ivanaldo Ferreira conduz o trabalho como presidente da 172 
CTC ao fazer as análises dos balancetes; o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes elogiou o 173 
trabalho que o Vice- Presidente Ricardo Valério vem desenvolvendo frente ao Conselho em dupla 174 
jornada, ao mesmo tempo em que pede a colaboração de todos, lembrando que uma só pessoa não 175 
pode tocar o trabalho sozinho; o Conselheiro Francisco de Assis R. da Silva falou sobre a proposta 176 
do CORECON Acadêmico apresentada pelo estudante, ressaltando que é necessário que seja dada 177 
motivação aos estudantes, mesmo que seja através da empresa Júnior.   178 
 179 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. Leovigildo 180 
Cavalcanti de A. Neto encerrou os trabalhos às dezenove horas e dez minutos, dos quais eu, Maria 181 
Maíza de Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo 182 
presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, três de novembro de dois mil e quinze.    183 
 184 
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 192 
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            Conselheiro                                                                                                Conselheira 195 
 196 
 197 
Raimundo Inácio da Silva Filho                                                            Pedro Segundo de Mendonça                  198 
              Conselheiro                                                                                               Conselheiro  199 
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Ricardo Valério Costa Menezes        202 
            Vice- Presidente                                                                                                                    203 


